

Afirma OPS que políticas de salud bolivianas van por el camino correcto



La Paz, 28 jun (RHC) La directora de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), Carissa Etienne, declaró que las políticas implementadas por el gobierno boliviano para extender la atención médica a todas las comunidades van por el camino correcto.

"Estoy admirada por los retos que han superado", dijo Etienne durante la clausura del Primer Encuentro Internacional de Experiencias en Atención Primaria de Salud que reunió en la ciudad de Cochabamba a representantes de Ecuador, Venezuela, Cuba, Nicaragua y Brasil, además del país anfitrión.

La directora de la OPS reconoció los avances de Bolivia en la reducción de la desnutrición, la mortalidad infantil, la pobreza, el analfabetismo y las asimetrías en la distribución de los ingresos.

Vemos con satisfacción el aumento de la cobertura de los servicios básicos, las políticas de lucha contra la violencia de género y la representatividad de las mujeres, entre ellas las indígenas, en el Gobierno y la Asamblea Legislativa, dijo.

Etienne elogió, en particular, el programa Mi Salud, un proyecto de atención comunitaria creado hace tres años y que se aplica en 306 municipios del país.

Sabemos que los equipos de Mi Salud amplían los controles prenatales, aumentan los nacimientos bajo supervisión médica y mejoran los resultados en atención a embarazadas en situación de riesgo, dijo.

Asimismo, la funcionaria transmitió la satisfacción de la OPS y de la Organización Mundial de la Salud por la aprobación en la Asamblea Legislativa y posterior promulgación presidencial de la Ley de Promoción de Alimentación Saludable.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/98380-afirma-ops-que-politicas-de-salud-bolivianas-van-por-el-camino-correcto>



Radio Habana Cuba